



Newsletter 01/2024

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

❖ **62. Deutscher Verkehrsgerichtstag in Goslar**

Vom 24.-26. Januar tagte der 62. Deutsche Verkehrsgerichtstag in Goslar.

In diesem Jahr gab es keine Themen, Diskussionen und Rückschlüsse auf unsere Tätigkeit als Fahrlehrer. Die Arbeitskreise 1-6 beschäftigten sich mit anderen wichtigen Themen zum Verkehrsrecht und zur Verkehrssicherheit. Die Empfehlungen der Arbeitskreise 1-6 enthalten interessante Resolutionen. Inwieweit diese von Politik und Gesetzgeber umgesetzt werden, bleibt abzuwarten.

Die Empfehlungen finden Sie unter folgendem Link:

[Empfehlungen des 62. Verkehrsgerichtstags](#)

Mit kollegialen Grüßen

Hendrik Schreiber

1. Vorsitzender